
午前のステージ発表は、それぞれの学年に応じた 

素晴らしい発表でした。今、日本では「伝え合う力」、 

「コミュニケーション能力」の育成が叫ばれています。 

国語の教科書も以前と違い、「インタビューをしよう」 

「新聞を作ろう」「自分の好きな本を紹介しよう」な 

ど、ただ知識の詰め込みではなく、自分が学んだこと、 

考えたことをどう表現するか、相手に伝えるかを学び 

ます。その意味から、日頃の授業ではできにくい内容を

補習校祭りの機会に大きなステージで発表することは

とても意義があります。幼稚部から中 3 までが在籍す

る補習校ならではの成長の様子を見ながら、補習校の素

晴らしさを再確認しました。先生方も時間がない中での

工夫した練習、ありがとうございました。 

 

           ＢＮＥ校だより 

 
 

 

 

 

  

     

 

   

 

 

 

  

  

   

 

 

 

 

  

 

２０１９年度 

 第 ６ 号 

クイーンズランド補習授業校 

   校長 清村幸一 

 ＢＮＥ校の校章 

11 月１６日（土）の補習校祭りには、今年もたくさんの保護者の皆様にお出でいただき、ありがとうござ

いました。当日ホール内は大変暑くなりましたが、皆さん熱心に観覧してくださいました。 

午前中の学習発表会では、日頃の学習の成果や子供たちの成長を見ていただきましたし、午後は、模擬店や

タレントショー、ラッフル、太鼓演奏など、みんなで楽しい時間を過ごしました。みんなで同じ感動を共有す

ることはとても大切です。その感動がみんなの心をつないでくれるのです。このお祭りを通して得た一体感

は、これからの補習校生活にきっと生きると信じています。早朝より準備していただいた運営委員さん、保護

者会役員の皆様、そしてご家族で参加してくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

みんな輝いた学習発表会 

全校合唱「旅立ちの日に」 



                         

                         

                         小 1 と中 2 が合同で「パプリカダンス」を踊りま 

                        した。パプリカダンスは、米津玄師の作詞・作曲、プ 

ロデュースによる小中学生の音楽ユニット「Foorin」 

（フーリン）の楽曲で、日本でとても流行っています。 

今回、学年の壁を越えて取り組んでくれました。 

一緒に練習している風景はとても微笑ましかったで 

す。異学年交流は優しい心を育てます。今後も大いに 

進めていきたいと思います。 

 

全校合唱「旅立ちの日に」 
「ブリスベン校の子たちは本番に強い！」生徒たちの 

ステージ発表を見ていると、いつもそう思います。 

それは全校合唱も同じです。当日の歌声、いかがでし 

たか。ものすごく感動しましたよね。8 月の合同運動 

会の時も、声がよく出ていました。ブリスベン校の子 

たちの声は本当に素晴らしいです。私は指揮をしなが 

ら、またまたウルウルきてしまいました。みんなの歌 

声は絶対に忘れません。感動をありがとう！ 

午後の模擬店も、大変賑わいました。 

今年もたくさんの模擬店が出ました。出店してくだ 

さった保護者の皆様に感謝申し上げます。 

 保護者に交じって、中 1、中 3 も出店しました。 

お店は賑わったようですね。中 1 も中 3 も午前中の 

学習発表はとても良かったですし、このお祭りを通 

して、クラスのまとまりもぐんと増したのではない 

でしょうか。それがきっと今後の授業にもつながる 

のです。わたしが狙っているのも、そこなのです。 

今後の授業を楽しみにしていますよ。 

                        タレントショーには、今年は８チームが出場して

くれました。今年で 4 年目を迎えますが、すっかり 

午後の名物となりました。ダンスやピアノ演奏、バイオ 

リン演奏など、BNE 校にはタレントを持った生徒がた 

くさんいます。日頃の国語・算数の授業だけではわから 

ない友達のよさや頑張りを知ってもらうのが目的です。 

今回特に、長縄やけん玉など学年を越えたグループの出 

場がいいなと思いました。来年も楽しみですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

模擬店、タレントショーから 

いいね、異学年交流活動 
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  今年の補習校祭りも感動がいっぱいでした。 

実は、私がゴールドコースト校勤務だった日も、先生方が職員室でリコーダーの練習をしてくださ 

っていたと聞き、涙が出るくらいうれしかったです。そんな素敵な先生方と一緒に仕事ができる私は、 

  幸せ者ですね。今回のお祭りの成功も、毎回労を惜しまず頑張ってくれる先生方と、それをサポート 

  してくださる保護者の皆様や、おやじの会の皆様、運営委員さんのバックアップがあっての賜物です。 

この一日を通して、子供たち、保護者、先生方のみならず、日本人会コミュニティーも、より一層 

「つなぐ」ことができたのではないかと思います。皆様には、今後も変わりないご支援を賜りますよ 

う、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。（清村） 

 

※ 補習校祭りの感想などございましたら、お寄せください。下の部分を切り取って、担任の先生にご提出 

ください。 

 

 校長先生へ   ＢＮＥ校 幼・小・中学部  （   ）年 保護者名 （                ） 

                                                          

                                             

                                                                        

                                               

                                               

                                                          

                                             

今年もラッフルの後に、和太鼓の演奏 

がありました。やはり祭りに太鼓は欠かせない存在で

すね。今年も大いに祭りを盛り上げてくれました。 

最初に演奏した三好さん一家は、ご家族で太鼓に取

り組まれています。お互いに呼吸を合わせながらの撥

さばきは、家族ならではだなと思いました。見事な演奏

でした。近くで聞きながら、家族だからこその喜びや大

変さもあるのでしょうね。今後も頑張ってください。 

ＧＣからの出店 

そして今回、ぜひお伝えしたいことがあります。そ

れは午後の模擬店へのゴールドコースト日本人会か

らの賛助出店です。日本人会会長の安藤さん自らが

「フランクフルト」を焼いてくださっていました。 

この交流は、一昨年、当時の田中運営委員長が GC

校祭りに「射的」を出店されたことがきっかけですが、

創立 25 周年を迎える記念の年に、両校の交流が温か

く続いていることに、心から感謝したいと思います。 

き    り    と    り    せ    ん 


